
Realizaron mesa técnica para abordar problemática de deslizamiento
de material en quebrada de Peñablanca.

La tarde del viernes 14, el alcalde de Cabildo Víctor Donoso, junto a dirigentes de la JJ.VV.
de Peñablanca y diversas autoridades regionales realizaron una visita a terreno para
recorrer el sector afectado por el derrumbe del muro de confinamiento que provocó
deslizamiento de material del depósito de pasta de minera Las Cenizas en la quebrada de
Peñablanca

Tras la visita para verificar los hechos, de la cual participaron el Delegado Presidencial
Provincial de Petorca, el Seremi de Minería, Director Regional de Sernageomin, el Seremi
de Salud, el diputado Diego Ibáñez, la Dirección de Obras Hidráulicas, Conaf, y otros
servicios, se reunieron todos en el Centro Comunitario Casa López para levantar una mesa
técnica de trabajo con el fin de conocer las medidas que tomará la empresa para mitigar, a
corto plazo, los efectos que pudo causar este deslizamiento.

Anuncio Patrocinado

También estuvieron representantes de Minera Las Cenizas, quienes en un comunicado
informan que la lluvia “no afectó, en modo alguno, la estabilidad física de la pasta y por
ende, la estabilidad total del depósito”. Sin embargo, se acordó que, a primera hora de este
lunes 17, se visitará el sector junto a los dirigentes para corroborar el cumplimiento de las
medidas acordadas.

“Esta es una importante mesa técnica de trabajo. Hemos oficiado a la Superintendencia de
Medio Ambiente para que se revisen todos los hechos ocurridos, las medidas que se
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adoptaron y todos los efectos que produjo esta situación. Vamos a seguir trabajando de la
amano de los dirigentes vecinales”, dijo el alcalde Donoso.

Finalmente, el alcalde Donoso levantó “la necesidad de contar con una mesa técnica de
trabajo permanente para abordar a largo plazo las acciones que ayuden a prevenir hechos
como los ocurridos”.

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


